

futuro, descabalgado de la rutina



insuficiente para la atención de los servicios que necesita.

Importa mucho el problema de la Laguna del Prado, hoy propiedad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Sigue siendo polémico este espacio húmedo de la laguna en donde hacen parada diversos tipos de aves acuáticas. Se busca un equilibrio entre el interés social y el ecológico. Pozuelo tiene un atractivo más que contar, pues le distancia de pocas leguas de la capital puede convertirse en el futuro en un centro industrial de primera categoría, pues ya se lleva ganado el ensayo de muchos años difíciles en los que Pozuelo ha demostrado su capacidad industrial.

José González Lara



das en su término, cuyos fabricados se exportan a todos los lugares de España.

Cuenta su Ayuntamiento con un presupuesto de 54 millones de pesetas que administra fatigosamente, pues es



Puerta principal al templo parroquial